

KV Mannern startet Solidaritätsaktion mit Altenheim Kell am See



28.12.2011

Kell am See.

Das Prinzenpaar des KV Mannern, Prinz Michael I. und Prinzessin Karin I. haben wenige Tage von Weihnachten gemeinsam mit Mitgliedern des Elferrates und der Jubiläumsgarde das Altenheim in Kell am See besucht. Dort warteten schon ganz gespannt zehn Senioren auf dem Besuch von der Abordnung des KV Mannern. Diese zehn waren an diesem Tag besonders aufgeregt, denn sie bekommen eigentlich selten Besuch, weil sie entweder keine Angehörigen mehr haben oder diese so weit weg wohnen, dass regelmäßige Besuche nicht möglich sind. Das Prinzenpaar und ihr Gefolge kamen nicht mit leeren Händen, sondern hatten für jeden der liebenswerten Altersheimbewohner Geschenke dabei. Jeder dieser zehn Bewohner bekam eine gefüllte Weihnachtstüte und eine kleine Krippe für ihr Zimmer. Die Senioren bedankten sich für den Besuch mit Kaffee und Kuchen bei den Mannerer Narren. Anschließend wurde in gemütlicher Runde das ein oder andere Weihnachtslied gemeinsam gesungen. Das Prinzenpaar und die anderen Mitglieder des KV Mannern erlebten mit den Senioren einen schönen weihnachtlichen Nachmittag und es gab bereits erste Überlegungen, diese Aktion im nächsten Jahr wiederholen zu wollen.